

val de gâtine

Une volonté de développer l'économie

La communauté de communes Val de Gâtine a récemment signé la vente de deux parcelles à l'entreprise TLD Europe basée à Saint-Lin. Celles-ci avaient été acquises en novembre 2016 par l'ex-communauté Pays Sud Gâtine pour faciliter la transaction avec les propriétaires privés. Ainsi TLD Europe, entreprise industrielle de pointe dans le domaine de l'aéroportuaire, vient d'acquérir 11.255 m² de

terrains pour un montant de 56.275 €, comme l'avait validé le conseil communautaire de Val de Gâtine le 25 juillet 2017.

Valoriser le territoire

Cette réserve foncière va permettre à la société de s'agrandir, dans un contexte de forte croissance de l'activité (chiffre d'affaires multiplié par deux en dix ans sur le site de Saint-Lin).

Cette transaction s'inscrit dans

une volonté affirmée de la communauté de communes de poursuivre ses actions en faveur du développement économique de son territoire. La commission économie, dont Thierry Lemaître assure la vice-présidence, cherche à valoriser le territoire en la rendant attractive et en incitant l'installation de nouvelles entreprises.

Quatre actions majeures ont été actées pour 2018. L'organi-

sation d'un partenariat avec les trois collèges du Val de Gâtine pour mettre en place des visites d'entreprises, la proposition de sessions de formation pour les artisans sur les marchés publics, la mise à jour d'un dépliant sur les cinq zones d'activités de Val de Gâtine, proposant des terrains à la vente.

Et enfin la réalisation d'une newsletter à l'attention de tous les entrepreneurs du territoire.



Mazières en Gâtine